



VINZENZKRANKENHAUS
HANNOVER

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER MEDIZINISCHEN HOCHSCHULE HANNOVER

1.000 BABY 2024 GEBOREN

STEIGENDE GEBURTENZAHLEN IM VINZENZKRANKENHAUS

Hannover, 09. September 2024: Am 08. September 2024 kam mit etwas mehr als 3.800

Gramm der 56 cm große Elio zur Welt. Im Vinzenzkrankenhaus ist es das eintausendste Baby in diesem Jahr. Aufgrund des geburtenstarken Julis liegt das Vinzenzkrankenhaus bereits vor dem Herbst über dem Vorjahresniveau.

Das Team der Geburtshilfe freut sich mit der Familie. Das Sonntagskind wurde um die Mittagszeit geboren und ist damit das 1.000 Baby 2024 im Vinzenzkrankenhaus Hannover. Für die Eltern ist es das 1. Kind: „Für uns ist jetzt alles ganz neu, ich bin froh, dass ich bei Fragen die Hebammen und Kinderkrankenschwestern auf Station ansprechen kann“, erzählt der die Mutter.

Im Vinzenzkrankenhaus kommen durchschnittlich zwischen 110 und 140 Kindern pro Monat zur Welt. „Der Juli war mit 145 Geburten besonders stark“, berichtet Chefarzt Dr. Joachim Pape. Nachdem das Vinzenzkrankenhaus bereits im letzten Jahr als einzige Geburtsklinik in der Region Hannover die Geburtenzahlen steigern konnte, prognostiziert das Vinzenzkrankenhaus eine Fortsetzung des Trends für 2024 im Gegensatz zu den niedersachsenweit sinkenden Geburtenzahlen. „Wir haben in den letzten Jahren in eine gute Infrastruktur investiert, einen neuen Kreißaal eröffnet, die Servicequalität für Eltern und Kind angehoben und weitere Hebammen eingestellt“, erläutert Pape. „Das führt zu einer hohen Zufriedenheit der Eltern und spricht sich herum.“ Digitale Formate wie die Anmeldung zur Geburt und der Elterninfoabend wurden etabliert, ebenso wie ein Ausbau der Angebote für vor und nach der Geburt wie Geburtsvorbereitungskurse und Rückbildungskurse. Die Geburtsklinik ist damit den weiterhin steigenden Zahlen gut gewachsen und freut sich über den hohen Zuspruch.

Die Familie des kleinen Elio möchte die nächsten Wochen erstmal ankommen und sich an das Leben zu dritt gewöhnen. Das Team der Wochenbettstation und der Geburtshilfe wünscht dafür alles Gute.



Das Vinzenzkrankenhaus
Hannover gehört zum
Elisabeth Vinzenz Verbund.



VINZENZKRANKENHAUS
HANNOVER

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER MEDIZINISCHEN HOCHSCHULE HANNOVER

Das Vinzenzkrankenhaus Hannover ist eine Einrichtung der Schwerpunktversorgung des Elisabeth Vinzenz Verbundes und blickt auf eine über 150-jährige Geschichte zurück. Mehr als 40.000 Patienten im Jahr werden stationär und ambulant versorgt. Das Krankenhaus verfügt über 345 Planbetten in sieben Fachabteilungen für Allgemein-, Viszeral- und Onkologische Chirurgie und Koloproktologie, Anästhesie und Intensivmedizin, Geburtshilfe und Gynäkologie, Innere Medizin (Gastroenterologie, Kardiologie, Pneumologie), Orthopädie und Unfallchirurgie, Urologie sowie Radiologie. Dazu kommen eine zentrale Notaufnahme, eine Belegabteilung HNO, eine Tagesklinik für ambulante Operationen und ambulante Chemotherapie, sowie die Physiotherapie. Drei zertifizierte Krebszentren für Brust, Darm und Uroonkologie, eine zertifizierte Chest Pain Unit, ein zertifiziertes EndoProthetikZentrum und das da Vinci-Zentrum für roboterassistierte urologische Operationen runden die Kompetenz als leistungsstarkes Krankenhaus der Schwerpunktversorgung ab.

Der Elisabeth Vinzenz Verbund (EVV) gehört bundesweit zu den größten christlichen Trägerverbänden von Krankenhäusern und weiteren Einrichtungen im Gesundheits- und Sozialwesen. Der EVV verbindet an seinen Krankenhaus-Standorten eine moderne und kompetente medizinisch-pflegerische Versorgung mit der Tradition christlicher Nächstenliebe und gelebter Menschlichkeit. Die Trägergesellschaften der Einrichtungen agieren unter der als Holding fungierenden Elisabeth Vinzenz Verbund GmbH, vertreten durch die Geschäftsführer Tobias Dreißigacker, Stefan Fischer und Dr. Sven Ulrich Langner. Gesellschafterinnen der Trägergesellschaft sind die Katholische Wohltätigkeitsanstalt zur heiligen Elisabeth Reinbek, rechtsfähige Stiftung des Öffentlichen Rechts (KWA), und die Vinzenz Bernward Stiftung Hildesheim. www.elisabeth-vinzenz.de

Pressekontakt Vinzenzkrankenhaus Hannover GmbH

Ulrike Wiedemann

Leitung Unternehmenskommunikation

Telefon 0511 950-4161

E-Mail: Unternehmenskommunikation@vinzenzkrankenhaus.de